

L'écrivain hongrois Imre Kertész a reçu les insignes de Commandeur de l'Ordre des Arts et des Lettres.

C'est l'ambassadeur de France en Hongrie, M. Roland Galharague, qui lui a remis les insignes, jeudi 2 avril à Budapest.

L'Ambassade de France en Hongrie explique sur son site internet :

« L'immense écrivain hongrois Imre Kertész, ancien déporté à Auschwitz et prix Nobel de littérature en 2002, s'est vu remettre la plus haute distinction française dans le domaine de la culture, les insignes de Commandeur de l'Ordre des Arts et des Lettres. La France rend ainsi hommage à la contribution d'Imre Kertész à la Culture universelle et, au travers de son œuvre, à la réflexion sur les ressorts de l'âme humaine. »

L'œuvre littéraire d'Imre Kertész a acquis une notoriété internationale avec le prix Nobel qu'il a reçu en 2002 prix Nobel son roman sur les expériences d'un an 15 garçon dans l'Holocauste « Être sans destin » (Sorstalanság).

Pour en savoir plus sur l'œuvre de Kertész et sur la littérature hongroise, HU-lala.org recommande [« Un autre guide de la Hongrie »](#).



Crédit : www.ambafrance-hu.org